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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso. 

REQUERIMENTO N°1233 /2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo 

Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a pavimentação em paralel?ripedo da rua José 

Reinaldo de Sousa, nas proximidades da usina de reciclagem, visando melhorias para os 

moradores daquela localidade. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2022. 

s afilv 



ATES O O UGELMEN TO PROT. 

E 	*s si ggjJø de  20.2a 
dua  

SejLe2r.LIo stustiva 

- ereador- 

, APROVADO (A) NA SESSÃO 1,11)  02059  
cf.30  /1 kA,,PR tinéinvinnt  
VOTOS O1 /41NTi"J1 

MESA DA C.M.IPA • / 	d.; 

RE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso. 

REQUERIMENTO N°.  1234  / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo 

Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a requalificação da pista de caminhada, 

localizada na avenida Apolônio Sales, visando melhorias e uma melhor comodidade para os 

praticantes de atividades físicas. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AF01` SO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso. 

REQUERIMENTO N°. 1235i 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo 

Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a sinalização de quebra-molas na rua Bahia, 

próximo ao Salão de Festas de Dona Deja, visando garantir a segurança dos pedestres e 

condutores daquela localidade. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2022 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso. 

REQUERIMENTO N°. 1236/ 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer 

a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo 

Afonso, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a instalação de postes de iluminação nas 

proximidades da usina de reciclagem. Vale salientar que essa é uma solicitação recorrente 

dos moradores daquela localidade, que se sentem amedrontados devido ao escuro naquela área. 

Sala das Sessões, em 22 de novembro de 2022. 
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